



Dirigencia del PRI no operó contra candidatura de Claudia Anaya, responde Rubén Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (KARINA AGUILAR).- En su calidad de coordinador de los acuerdos que se concretaron en la coalición Va por México en las elecciones 2021, el diputado federal, Rubén Moreira, respondió a las acusaciones de la senadora y excandidata del PRI para la gubernatura de Zacatecas, Claudia Anaya y aseguró que desde la dirigencia nacional del tricolor, no se operó en contra de su candidatura.

“No hay manera que, desde la dirigencia nacional, se haya operado en contra de su candidatura. Pensarlo ofende a muchas personas que hicimos todo lo posible para que usted tuviera éxito en su campaña.

El resultado de Zacatecas, y otros que se han suscitado en el país, no se pueden entender sin revisar los contextos locales y lo ocurrido en esas transiciones democráticas”, respondió en una carta dirigida a la senadora y publicada en sus redes sociales.



<https://www.24-horas.mx/2022/10/26/dirigencia-del-pri-no-opero-contra-candidatura-de-claudia-anaya-responde-ruben-moreira/>